
Nach einer kurzen Diskussion besteht Konsens, dass sich mit dem Antrag nicht der Haupt- und 
Finanzausschuss befassen muss. Der Tagesordnungspunkt wird einstimmig in die nächste Ratssitzung am 
27. Mai 2019 vertagt. 


